

Ressort: Finanzen

Baden-Württembergs DGB-Chef will kräftige Hartz-IV-Erhöhung

Stuttgart, 25.03.2018, 17:46 Uhr

GDN - Der baden-württembergische DGB-Chef Martin Kunzmann hat sich für eine kräftige Erhöhung des Hartz-IV-Regelsatzes um rund 100 Euro im Monat ausgesprochen. "In einem reichen Land muss der Bezug von Hartz IV auch die gesellschaftliche Teilhabe ermöglichen, gerade für Kinder und Jugendliche", sagte Kunzmann dem "Mannheimer Morgen" (Montagsausgabe).

Es gehe ihm aber nicht nur um die Höhe von Hartz IV. "Am wichtigsten ist es, dass die Arbeitslosen wieder eine Stelle finden", sagte der Gewerkschaftsfunktionär, der auch Mitglied der SPD ist. Gegenwärtig beträgt der Hartz-IV-Regelsatz für alleinstehende Empfänger von Arbeitslosengeld II 416 Euro.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-103847/baden-wuerttembergs-dgb-chef-will-kraeftige-hartz-iv-erhoehung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619